
Uma decisão do TCE SC condenou dois ex-diretores 
da Casan e um empresário a pagar cerca de R$ 20 
milhões aos cofres da companhia por conta de um 
investimento irresponsável 
que causou um prejuízo 
milionário para a estatal 
entre 2013 e 2020. 

De acordo com o TCE SC, 
o valor é referente ao dano 
causado ao erário com o 
acordo celebrado entre a 
Casan e a Fucas, em 2013, 

para transferência de valores da contribuição patronal 
de Plano de Demissão Incentivada (PAD), mediante 
cessão de cotas de investimentos e transações junto 

aos fundos Florença 
e Fromage FIP – SM4 
Indústria e Comércio de 
Laticínios S.A. 

Eles terão o prazo de 
30 dias para comprovar o 
recolhimento, solidário, do 
débito ou para recorrer 
da decisão.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Depois de 12 anos, muita briga, algumas ações, 
alterações de projeto e várias discussões causadas, 

o Contorno Viário da Grande Florianópolis finalmente foi 
“entregue”. Mas só teoricamente, porque ele só será 
liberado para utilização após o dia 9 de agosto, quando 
deve ser oficialmente inaugurado pelo presidente Lula.

Contudo, mesmo com o atraso de mais de uma década, 
chama atenção o fato da obra ter sido considerada 
finalizada mesmo sem um posto da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), para garantir a segurança da via, prova da 
necessidade disto foi o racha de motociclistas realizado 
no último final de semana e que resultou em um acidente. 

Também não foi realizado um planejamento para 
evitar a ocupação irregular do entorno da rodovia, 
que também já começou a acontecer; e nem criado os 
acessos ao longo dos 50 quilômetros de via expressa, 

incompatíveis com a proposta de um trânsito que desvia 
do trecho mais congestionado.

O Contorno Viário da Grande Florianópolis foi 
considerado a maior obra rodoviária em andamento do 
país, com 50 km de pista dupla, 6 acessos por trevos e 
4 túneis duplos.

Com investimento total da Arteris Litoral Sul na 
casa dos R$3,9 bilhões, o projeto, que tinha início 
previsto para 2012, servirá para desviar o tráfego 
de longa distância da região metropolitana da capital 
catarinense, na altura dos municípios de São José, 
Biguaçu e Palhoça, contribuindo com o escoamento da 
produção no Estado.

A proposta é ótima, mas só saberemos se o propósito 
para o qual foi construído será realmente atendido 
quando a pista estiver liberada de fato.

Contorno Viário finalmente é entregue

TCE pede devolução de verba para Casan

Foto: Casan/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Nas redes sociais
A briga entre Vaguinho (PDS) e Ricardo Guidi (PL), em Criciúma, entrou em uma nova fase depois que Vaguinho, 

através das redes sociais, desafiou Guidi a apresentar suas propostas para o transporte público do município em 
uma live entre os dois. Guidi, que é o indicado de Jorginho Mello (PL), não aceitou a provocação e ainda sugeriu que o 
candidato do atual prefeito Clésio Salvaro fosse até o terminal da cidade para discutir suas propostas diretamente com 
a população.

Safra da Tainha
A Secretaria de Estado da Aquicultura e Pesca 

apresentou os números da safra da tainha deste ano. De 
acordo com os dados divulgados, os pescadores de Santa 
Catarina capturaram um total de 1,1 mil toneladas nas 
modalidades de emalhe anilhado e cerco/traineira na safra 
de 2024. Este número soma-se ao do arrasto de praia, com 
a captura de 1,7 mil toneladas. A captura da pesca da tainha 
na modalidade cerco/traineira encerrou oficialmente nesta 
quarta-feira, 31. Apesar de ter a mesma data prevista para 
encerramento, a modalidade de emalhe anilhado já atingiu 
a cota de captura no dia 4 de junho. Já o arrasto de praia, 
que segue liberado até 31 de dezembro.

Indústria
De janeiro a junho deste ano, Santa Catarina registrou a 

criação de 95,4 mil novos postos de trabalho formais na 
economia. A indústria foi responsável por quase metade 
do resultado do período, com 47,1 mil vagas formais de 
trabalho geradas no período. 

Para o presidente da Federação das Indústrias de SC 
(FIESC), Mario Cezar de Aguiar, o desempenho mostra 
a pujança da indústria catarinense, que tem sido 
responsável por liderar o desenvolvimento no estado. O 
desempenho levou SC a atingir a terceira posição entre 
os estados que mais geraram vagas, atrás de São Paulo 
e Minas Gerais. 

Itajaí
O vereador e ex-secretário de Obras de Itajaí, Marcio Dedé (União Brasil), será o candidato a vice na chapa 

do deputado federal Carlos Chiodini (MDB), pré-candidato a prefeito do município. A coligação foi validada 
pelo deputado federal e presidente estadual do União Brasil, Fabio Schiochet, e do também deputado federal e 
presidente do MDB estadual, Valdir Cobalchini, que substitui Chiodini enquanto ele se dedica à campanha.


